



## Le club mythique de la ville de Bafoussam vient d'entamer la préparation de la prochaine saison sportive.

Racing FC de Bafoussam s'éloigne peu à peu des tumultes qui ont marqué sa trêve. Alors que les supporters et sympathisants de cette formation sportive se posaient des questions sur l'issue de cette période d'impasse, ils eu des nouvelles rassurantes en milieu de cette semaine. Mercredi dernier, le club a bel et bien entamé la préparation de la saison sportive 2018-2019. Les entrainements étaient conduits par Jean Jacques Kouossi, le nouvel entraîneur principal, devant une centaine de spectateurs dont le nouveau président du club **Léopold Tagne**.

Les informations glanées auprès du patron du staff technique font état de ce que pour le moment, deux séances d'entraînement ont lieu tous les matins et soirs. La première regroupe des joueurs ciblés, ainsi que ceux maintenus dans l'ancien effectif. La seconde séance d'entraînement quant à elle, se fait avec des joueurs venus effectuer des tests. « *Cette stratégie a été adoptée pour pouvoir rattraper le temps imparti pour la préparation d'une équipe vu que nous avons commencé avec un retard. Le matin, nous travaillons avec les joueurs qui peuvent commencer avec la compétition si elle commence à la date annoncée. Et le soir, nous avons des joueurs qui viennent se chercher. Dès que nous trouvons un élément qui nous intéresse parmi ceux-là, nous l'invitons à venir travailler avec le groupe du matin* », a expliqué Jean

Jacques Kouossi.

Les différentes séances d'entraînement de Racing de Bafoussam, se déroule au stade la chefferie Bafoussam.